



8 Pièces

281 m²

Réf. N-40600

5 500 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eze - Située en position dominante, dans un domaine privé et sécurisé, superbe villa de 281m² éditée sur un terrain joliment arboré de 1130m². A seulement 10 min des plages, du port de Beaulieu sur mer et de Saint Jean Cap Ferrat, cette propriété offre des prestations exceptionnelles. Une vue à couper le souffle sur la mer, une superbe piscine, une maison de gardien, des larges terrasses, une salle de sport, une cuisine d'été et une exposition plein Sud. La villa se compose, au rez-de-jardin, d'un hall, un large séjour lumineux ouvrant sur une large terrasse de 82.94m² avec une vue mer ...

Eze - Located in a dominant position, in a private and secure domain, superb villa of 280sqm built on a beautifully wooded plot of 1130sqm. Only 10 minutes from the beaches, the port of Beaulieu sur Mer and Saint Jean Cap Ferrat, this property offers exceptional services. A breathtaking view of the sea, a superb swimming pool, a caretaker's house, large terraces, a gym, a summer kitchen and a southern exposure. The villa consists, on the ground garden, of a hall, a large bright living room opening onto a large terrace of 82. 94sqm with an exceptional sea view, an independent fitted kitchen, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

